



日中は夏と変わらないような暑い日もありますが、日が落ちるのが随分と早くなってきました。

先月は、気温が高くなかなか外に出られない日が続き、お部屋の中で過ごす時間が多かったです。その中でも子ども達は元気いっぱい遊んでいました。LaQの作り方の説明イラストを新しくすると早速子ども達は「これつくろう!」と集中する姿も見られたり、今まであまりやることのなかったUNOが流行したりと室内あそびを楽しんでいました。

今月は外に出られる日も多くなってくると思います。夏の間、出られなかった分、たくさん走って、思いっきり遊びたいと思います。

### 今月の予定

1日(木) 引き取り訓練  
7日(水) 幼児身体測定  
9日(金) お月見  
1・8・15・22・29日(木)  
えいごであそぼう

### 今月の歌

#### 幼児の歌

「どんぐりころころ」



#### ぞう組の歌

「クラリネットをこわしちゃった」



### 今月のわらい

- ・体を十分に動かし、友だちと一緒に運動遊びや表現遊びを主体的に楽しむ。
- ・自分なりに目的を持ち、いろいろな遊びに挑戦し、達成感や充実感を味わう。

## こどもの様子

### ★夏のあそび★

夏の暑い日を楽しく過ごす為に、いろいろなあそびをしました。

### ～氷あそび～

氷遊びでは、準備から子ども達と一緒に行いました。色水を作り、型に流し込みました。そして氷の中に入れる玩具を選んで、沈めていきました。氷の中に玩具が入っているかは溶かしてみないと分からないので、子ども達は必死に触ったり、息を吹きかけたりして頑張っていました。水道の水で手を洗うと「お湯が出てきた～」と冷えた手だと暖かく感じる事が不思議な様子で、「なんでだろう?」と疑問をもっていました。

### ～ボディペインティング～

二つのグループに分かれて行いました。始まる前はとても楽しみにしていました。が、実際に始まると「手を入れていいの?」とバットに入った絵の具に手を入れるのに抵抗があるようで、恐る恐る手を入れていました。一度火が付けばそこからは本領発揮! 思い思いに手と足を使ってキャンパスに描いていました。

### ～水遊び～

今年は新たに、「金魚すくい」と「魚釣り」が水遊びに仲間入りしました。金魚すくいでは、本物のポイを使い、破けないように集中して取っていたり、魚釣りでは、磁石でくっつける物でしたが、ぞう組はそこから「こうしても釣れるよ」と、磁石を使わない方法も見つけて遊んでいました。さすがぞう組の皆、型にはまらない色々な遊び方を見つけるのが上手です。